

Peace



小学校最後の3学期のスタートです！

昨年は、本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。

新しい年になり、それぞれが1年間の目標を立て、新たな気持ちで過ごしていること思います。4月から中学生となる子どもたちにとって、残りの3か月は中学校へはばたくための大変な準備期間となります。日々の積み重ねを大切にして、6年間のまとめをしていきます。そして、希望を持って中学校へ進学してほしいです。

短い3学期ですが、最後まで子どもたちと充実した楽しい日々を過ごせるよう、一人ひとりと向き合い見守りながら指導してまいります。今年もよろしくお願ひいたします。

1月の学習予定



国語	古典芸能への招待状 宇宙への思い
社会	長く続いた戦争と人々の暮らし 新しい日本、平和な日本へ
算数	データを使って生活を見直そう
理科	てこのはたらき
総合	雪印出前授業
音楽	日本や世界の音楽に親しもう
家庭	考えよう これからの生活
図工	思い出のランドセル
体育	長きより走
道徳	二十五人でつないだ金メダル ブランコ乗りとピエロ
外国語	Unit7 My Dream

お知らせとお願ひ

☆ 冬のかけ足・マラソン大会について

13日(火)～30日(金)までの15分休みにかけ足運動を行います。6年生は15・21・27・30日に実施します。汗拭きタオル、水筒を持たせていただきますようお願いいたします。2月3日(火)(予備日5日(木))には、淀川河川敷でのマラソン大会も予定しています。目標をもって取り組めるよう、ご家庭でもお声かけください。マラソン大会当日は参観することができます。直接、淀川河川敷にお越しください。くわしくは、後日配付されるお手紙をご覧ください。

